

Wanderung auf den Repenstein

Am Sonntag den 21. Mai 2017 gingen 11 Wanderer von der Sonnleitnerhütte ausgehend auf den Repenstein (1.956 Hm).



Anfangs noch bei leichten Regen, starteten wir bei der Sonnleitnerhütte (1.215 Hm). Auf dem markierten Wanderweg ging es auf den Repenstein.

Nach kurzer Zeit lichteten sich die Regenwolken, sodass wir bei schönem Wanderwetter den Anstieg auf den Repenstein machen konnten.

Am Repenstein blies uns leider ein frischer Wind um die Ohren, sodass wir uns hier nur kurz stärkten, um wieder zur Sonnleitnerhütte zurück zu kehren, wo eine Jause für uns bereit stand.





Am Ringkogel lag wieder frischer Schnee, das machte uns die Rückkehr zur Hütte um einiges leichter.

Der Weg führte uns zuerst südlicher Richtung, um auf den Gaaler

Rundwanderweg zu treffen. Weiter ging es über den Hochbrand (1.426 Hm), vorbei am Gehöft vlg. Gaalreiter, um wieder bei der Sonnleitnerhütte ein zu treffen. Hier konnten wir uns ausgiebig, bei Speis und Trank stärken.



Bei der Hütte kamen auch noch fünf Wanderer unter der Führung von Martin hinzu. Außerdem beehrten uns noch weitere Mitglieder, um gemeinsam den edlen Spender hochleben zu lassen und wünschten ihm nochmals (Gruber Hans) alles Gute, sowie viel Gesundheit zu seinen runden Geburtstag.

Höhenmeter: ca. 800 Hm

Weglänge: ca. 13,0 Km



Ein herzliches Danke den Wanderern !

TF Anton